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POLÍTICA 
Cabeza. Este martes, el presidente del PVEM en la entidad, Ricardo Astudillo, acompañado del notario 
número 30, Ernesto Luque Feregrino y algunos militantes, acudieron a las instalaciones del partido para tomar 
posesión, sin embargo, al llegar al lugar las puertas estaban cerradas. (MR) 
 
Cabeza. No se puede hacer la entrega de la presidencia estatal del PVEM hasta que se resuelvan todos los 
medios de impugnación, declaró Ivonne Vandempeereboom, secretaria de organización del comité estatal. 
(MR) 
 
Cabeza. Estás caciqueando al partido, le reclamó José Ambrosio Ausencio Hernández, regidor del PVEM en 
Ezequiel Montes a Ivonne Vandempeereboom, al encontrar las puertas del partido cerradas, pues dijo que 
como militante tiene todo el derecho de pasar. (MR) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Después de un año la comisión legislativa de juventud y deporte pudo sesionar; sin embargo quedará 
pendiente todavía el dictamen de la ley estatal en la materia para la siguiente semana y el diputado presidente 
de la comisión  Leodegario Ríos, confío que esté lista en este periodo.  (EL) 
 
Cabeza. En la sesión de la comisión de juventud y deporte del congreso local, la cual no se reunía para trabajar 
desde el 30 de agosto de 2007, se dio a conocer que en dos semanas más podría ser aprobada la ley de la 
juventud estatal, indicó el diputado Leodegario Ríos Esquivel, quien mencionó que nunca serán suficientes los 
recursos que se usen para la promoción del deporte. (MR) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que es de risa que la autoridad municipal diga que ya sólo quedan 
cinco casas de citas. Primero: si ya saben que están ¿por qué no las cierran? segundo ¿cómo garantizan que 
no se abren en otro lado? Hasta los anuncios en los periódicos lo desmienten. Están como el “Ya nos burlaron, 
no nos volverán a burlar”… No funcionó la cámara para identificar a los ladrones, pero como dice el filósofo de 
Güemes, cuando funcionen no van a fallar… Es increíble lo que pasa en el partido verde y que Ivonne 
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Vandempeereboom cerrara la puerta a sus compañeros de ideología y de partido. Es ridículo, un partido no se 
merece eso; si creen que hubo chanchuyo, ya la autoridad competente va a resolverlo. Si entre ellos no pueden 
aplicar la democracia, cómo quieren difundirla. ¿Están dispuestas estas personas a destruir al partido, antes 
que dejar el poder en Querétaro? No pueden decirse sorprendidos por la forma en que funciona el partido, pues 
ya tiene años de ser así.  Al no entregar la oficina están dando a pensar que tienen algo que ocultar.  Astudillo 
debería hacer lo mismo que Horlando Caballero en el PRD, buscar a la gente, dialogar y evitar que el partido, 
de por sí desmembrado, acabe de derrumbarse… Los perredistas deben entender que tienen un presidente y 
deben dejarlo actuar, no estar metiéndose. Horlando ha estado buscando la mediación con todos… Un tema 
esta semana fue la educación. Hay un asunto en Amealco que ya Raymundo Gómez Ramírez dijo que el 
municipio va a poner el edificio y la USEBEQ los maestros. Se habla de que hay discriminación, lo cual sería 
muy grave…. Por otro lado, los profesores están en contra de que se les cobre el ISR, pues antes no los 
pagaban. Se les está descontando entre el 25 y el 30%, una cantidad considerable si se considera lo que gana 
un maestro. Dice Guadalupe Murguía que en México no hay privilegios fiscales ¿de verdad? ¿Todos pagan lo 
justo? ¿No es un privilegio el sueldo de funcionarios y servidores públicos? ¿Pagan sus impuestos como 
cualquiera otro?... Ahora resulta que Jesús Galván, secretario del SNTE en Querétaro dice que hay maestros 
de Michoacán qué están influyendo; qué desafortunada declaración, pues implica que los maestros no tienen 
opinión propia y además se alinea con el gobierno y no con los trabajadores que representa… Todos saben que 
sí alguien falta a trabajar se le descuenta el día y si los maestros se manifiestan en horas de clases, se les 
deberá descontar el día… Ojalá que de verdad entren a clases los estudiantes que no pudieron hacerlo por no 
estar terminadas las instalaciones. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. De las 5 mil escuelas de educación primaria que se incorporaron al plan piloto denominado Reforma a 
la primaria, 130 corresponden a la entidad, mencionó la USEBEQ. El coordinador operativo Raymundo Gómez 
Ramírez reveló que el 54% de los maestros reprobó el examen para la obtención de plazas. (MR) 
 
Cabeza. Los 14 mil estudiantes que se quedaron sin iniciar el ciclo escolar 2008-2009, retomarán las clases el 
próximo lunes, reiteró Raymundo Gómez Ramírez, quien detalló que se cumplirá con el programa de los 200 
días de trabajo, por lo que las materias serán recuperadas. (MR) 
 
Cabeza. En opinión del Presidente de la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología, de la legislatura 
local, Oscar Arturo Rodríguez, no debería existir ningún pretexto para que 14 mil estudiantes hayan retrazado 
su inicio de clases, ya que las escuelas deben estar en condiciones adecuadas. (MR) 
 
Cabeza.  Se comenzará en breve la construcción de un dren y la barda de la escuela afectada por las lluvias de 
la semana pasada, en la comunidad de El Nabo, así lo informó el alcalde de Querétaro, Manuel González Valle 
quien aseguró que ya han girado instrucciones al delegado de Felipe Carrillo Puerto, para que comience con los 
trabajos a más tardar el día de hoy y los 361 alumnos de dicha escuela, puedan comenzar con sus clases lo 
más pronto posible. (EL) 
 
Con la entrega de 368 mil  paquetes escolares y libros de texto gratuitos para más de 360 mil alumnos, que en 
conjunto representan un apoyo de 45 mdp, el gobernador del estado Francisco Garrido Patrón, dio inicio del 
ciclo escolar 2008 – 2009. (EL) 
 
Cabeza. Entregó el gobernador, 368 paquetes de útiles escolares y libros de texto gratuitos, al poner en marcha 
el ciclo escolar 2008-2009. En el evento, la secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez dio a 
conocer que para este año se entregarán 110 mil sudaderas a niños de las regiones más frías del Estado, así 
como 16 mil anteojos a niños de primaria y secundaria. (MR) 
 
Entrevista. Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, presidente de la comisión de educación de la LV legislatura, 
comenta que el esfuerzo de la educación es indudable, pero hay rezagos. Los cambios vertiginosos son de dar 
un paso cuando en otros países se dan dos, se debe ser ambicioso, los docentes no son capaces de tener un 
resultado real para saber qué tanto sabe un alumno, no saben medir y evaluar. El tipo de examen donde se 
valora el conocimiento sólo es en la escuela; una cosa es medir el conocimiento y otra evaluar de manera 
integral, sólo se está midiendo el conocimiento, pero falta evaluar. Ha sido parcial el hecho de que por medio de 
un examen no su pueda dar el resultado correcto, porque solo se mide el conocimiento pero no se evalúa, la 
educación, no se mide por el conocimiento. Los maestros que hicieron su examen debieron tener su plaza 
rápidamente, el titulo dice que la persona que lo ostenta esta capacitado para ejercer, hay más de mil 300 
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interinos en el Estado, que no ostentan una plaza. La calidad educativa demuestra deficiencia cuando se 
cambia seguido a los maestros; son detalles que se deberían revisar en los programas de formación de los 
maestros, porque no se sabe si el maestro cumple con una currícula y el maestro reprueba en donde está la 
ocurrencia, en el examen no elaborado o la formación de los maestros no es buena. Hay que revisar el perfil de 
los maestros que egresan, se debe tener un compromiso para revisar cómo egresan.  El maestro es el rostro de 
la educación, la cuestión educativa tiene que ver con la revisión integral de la educación, pues a la hora de 
culpar se culpa al maestro y es injusto. (EL) 
 

SOCIEDAD 
 
En medio del conflicto de La Piedad, se encuentra Roberto Hernández Barrón quien se dice que es cuñado de 
Alfredo Botello Montes. La gente de la comunidad afirma que es él quien debe el dinero y no ellos. Al 
respecto, el Secretario de gobierno apuntó que Antorcha campesina es una expresión política, no tiene nada 
que hacer en Querétaro, no representa a nadie y debería irse a otro lado. (MR) 
 
Habitantes de la comunidad de la Piedad, encabezados por el líder de Antorcha campesina, Jerónimo Gurrola, 
se reunieron con el diputado Jaime Escobedo Rodríguez para pedirle que se investigue lo relativo a los 
adeudos que ha mencionado el vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza, ya que argumentan malos manejos 
por parte del comité que preside Roberto Hernández barrón. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Luego de casi 3 años de espera, el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle hizo 
entrega de la prolongación Bernardo Quintana como desahogo al caos vial que se genera en la zona 
norponiente de la ciudad, específicamente en avenida Revolución donde tan solo de 1995 al 2005 el 
crecimiento de su tasa vehicular fue del 100%. (EL) 
 
Cabeza. Con una inversión superior a los 28 mdp, el presidente municipal de Querétaro, Manuel González 
Valle, entregó la prolongación Bernardo Quintana. Detalló que esta avenida conectará el acceso tres con la 
calle del Sol en la delegación Félix Osores. (MR) 
 
Con una inversión de 3.8 mdp, el alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles encabezó la inauguración de 
la secundaria general, Marqués de la Villa del villar, en la comunidad de Saldarriaga de este municipio. (EL) 
 
Cabeza. En este periodo de vacaciones, San Joaquín registró alrededor de 200 visitantes diarios y para 
aumentar la atención a ellos, diferentes prestadores de servicios recibieron capacitación en el área turística, 
aseguró el presidente municipal de aquella demarcación, Timoteo Martínez. (EL) 
 

LABORAL 
Cabeza. Ante la amenaza de paros en el sector magisterial en Querétaro, la secretaria de educación 
Guadalupe Murguía Gutiérrez hizo un llamado a los docentes para que no se afecte la actividad educativa y 
continúen las clases. Afirmó que se gestionarán las demandas ante la SEP, pero advirtió que se les descontará 
el día laboral a los maestros que no acudan a impartir clases. (MR) 
 
Cabeza. Advierte el Secretario general del SNTE, sección XXIV, Jesús Galván, que las marchas y las 
amenazas de algunos maestros de parar actividades como una forma de protesta contra el pago del ISR, se da 
por desinformación y algunas personas se están aprovechando de eso. Reveló que maestros de Michoacán 
han estado visitando escuelas en la entidad. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Una vez que funcionen las 300 videocámaras instaladas en la capital, no se repetirá la situación del pasado 
sábado, cuando un grupo de delincuentes asaltó el Monte de Piedad, señaló el edil Manuel González Valle, 
quien negó que las cámaras no operen adecuadamente. (MR) 
 
El alcalde de Querétaro Manuel González Valle, dijo respetar las críticas que se han generado en torno a la 
colocación del equipo de video vigilancia, esto luego de que se informara que la cámara ubicada a 100 metros 
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del Monte de piedad, asaltado el pasado sábado, no se encuentra aun en funcionamiento y por tanto no pudo 
captar nada acerca del  suceso, sin embargo aseguró que son puntos de vista muy personales. (EL) 
 

 


